
夢が語れ 誇りを持ち 社会に貢献できる子どもの育成 

 

 

 

 

 

 

 

 
 ４月２８日に、遠足で港町公園まで行ってきました。久しぶりの遠足で、とても楽しかったよう

ですが、２年生以来の遠足で、５年生として班長と協力して低学年に関わっていくことが大変だっ

たと話す子どももいました。 

これから、しっかりと他学年と交流し、高学年として成長していけたらと感じています。遠足で

のお弁当の準備等、ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２０２３年（令和５年）５月２日（火） 

川口東小学校 ５年 

学年通信 第３号 

楽しかった遠足♪ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子どもたちの日記より 

 久しぶりに遠足に行って、とても楽しかったです！！あまり掃除で

は話していなかった一年生の子とも仲良くなりました。遊ぶ時も、

ご飯を食べる時も、みんなとの絆が深まった気がしました。またな

かよし遠足があったら、もっともっといい思い出を残したいです。 

遠足に３年ぶりに行ったので、全然覚えてなかったけど、とても

楽しかったです。足は疲れたけど、色々遊んだり、お弁当を食べた

りしました。来年は６年生なので、今年の６年生を見習って１２３

４５年生を引っ張っていこうと思います。頑張りたいです。 

今日、遠足がありました。港町公園に行きました。遠足が楽しみ

で朝５時半くらいに目が覚めました。楽しい遠足の時間はあっとい

う間でした。港町公園までは遠くて。足が疲れたけど、楽しい思い

出になりました。次は運動会があるのでしっかりがんばります。  

 今日遠足に行って、班の人と遊んで楽しむことができました。下の

学年の子も笑って楽しんでいたので、とてもよい遠足になったと思

います。次は六年生になるので、もっと楽しいことをして下の学年

の子たちを楽しませたいです！ 

 今日、遠足がありました。港町公園に行きました。ちょっと遠くてめっちゃ

足が疲れたけど、公園で遊ぶ時は楽しかったです。だるまさんが転んだや大

縄をしました。前まで、一年生が話してくれなかったけど、帰る時に手をふ

ってくれたので、なかよし遠足のおかげだなと思いました。 

 今日遠足がありました。１年～４年のトイレのつきそいに行ったり

してサブリーダーとして行動できました。次六年生になったら、こ

んな風にすればいいんだなと思いました。来年はリーダーとして頑

張りたいです。 

ぼくが遠足で一番楽しかったのは，なわとびをしたり，お弁当を

食べたりしたことでした。お弁当はサンドイッチでした。とてもお

いしかったです。 

今日は遠足がありました。少しでもたてわり班の人と仲良くなれ

たと思います。これからのそうじで，もっと仲良くなれるようにが

んばりたいです。 

今日の遠足で，１年～３年までのめんどうを見て，自分でもちゃ

んと５年生としてできていたのでよかったです。 

遠足に行けたし，晴れだったけど，とても暑かったです。でも，

たてわり班の人のことも知れたり，遊べたり，久々で楽しかったで

す。 

今日は遠足へ行きました。最初はだれとも仲良くなかったけど，

いっしょにお弁当を食べたり遊んだりすることで，最初より仲良く

なれたと思いました。次は，ちがう人と仲良くなりたいです。 

今日の遠足で，六年生はすごくがんばっているんだなということ

が分かりました。低学年の面倒や，遊びの企画をするのをがんばっ

たんだと分かりました。来年は私たちがリーダーなので，がんばり

たいです。 

納金のお知らせ 


